



**ALLIANCE ALSACE**

16 rue des Tuileries  
68230 TURCKHEIM

**Emmanuelle GALLIS**

Directrice commerciale  
e.gallis@alliance-alsace.com  
+33 (0)6 07 60 45 63

**Jean-Baptiste TAREL**

Export Manager  
Jb.tarel@alliance-alsace.com  
+33 (0)6 33 21 78 36

[www.cave-turckheim.com](http://www.cave-turckheim.com)  
[www.cave-dagobert.com](http://www.cave-dagobert.com)



**NOTES**

Alliance Alsace est l'union de la Cave de Turckheim et de la Cave du Roi Dagobert. Certifiés IFS, BRC, HVE3, nous sommes le plus grand producteur de vins bios en Alsace. Bénéficiant d'une grande variété de terroirs, la Cave de Turckheim transforme cet héritage en vins de cépages, de terroirs, biologiques et crémants. Fiers de leurs nobles racines, les vigneron de la Cave du Roi Dagobert sont à la pointe d'un engagement pour une viticulture durable et proposent sur des sols marno-calcaires une large gamme de vins et crémants d'Alsace.

Alliance Alsace is the association of two wineries, Cave de Turckheim and Cave du Roi Dagobert. IFS, BRC, HVE 3 certified we are the largest organic wines producer from Alsace. On Turckheim exceptional « Terroirs », Cave de Turckheim transforms this heritage into varietal, terroirs, organic and Grand Crus Wines. Proud of its noble roots, Cave du Roi Dagobert makes the environment to its daily commitment. On limestone slopes, we produce a large offer of Alsace Wines: fresh and fruity wines, organic wines, Grands Crus and Crémants.

**Les vins / Wines**

- Crémant Mayerling brut, Cave de Turckheim
- Pinot Blanc tradition 2022, Cave de Turckheim
- Riesling tradition 2022, Cave de Turckheim
- Riesling collection terroirs 2022, Cave de Turckheim
- Riesling Grand Cru Brand 2018, Cave de Turckheim
- Gewurztraminer tradition 2021, Cave de Turckheim
- Crémant Bio brut Jardin de Trebogad, Cave du Roi Dagobert
- Riesling Sélection 2021, Cave du Roi Dagobert
- Riesling Racines et Terroirs 2021, Cave du Roi Dagobert
- Pinot Gris Découverte 2022, Cave du Roi Dagobert
- Gewurztraminer Bio Jardin de Trebogad 2021, Cave du Roi Dagobert
- Pinot Noir tradition 2022, Cave du Roi Dagobert